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寄居町教育委員会 

  



平成３１年寄居町教育委員会 第４回 定例会会議録 

 

招 集 期 日 平成 ３１ 年 ４ 月 １ 日 

招 集 場 所 教育委員会室 

開 会 閉 会

の 日 時 

開会   ４月２２日 午後３時００分 

閉会   ４月２２日 午後３時５５分 

教 育 長 轟  和 男 

 

出   席   状   況 

席次番号 職      名 氏        名 適  用 

１ 委 員 今 村 幸 男 出 席・欠 席 

２ 委 員 清  水  幸 三 郎 出 席・欠 席 

３ 委 員 𠮷 田 明 美 出 席・欠 席 

４ 委 員 小 林 央 子 出 席・欠 席 

５ 教 育 長 轟  和 男 出 席・欠 席 

議 事 

参与者 

教 育 総 務 課 長 黒 瀨 和 俊 出 席・欠 席 

教 育 指 導 課 長 野 口 泰 明 出 席・欠 席 

生 涯 学 習 課 長 根 岸 伸 年 出 席・欠 席 

給食センター所長 坂 本 弘 之 出 席・欠 席 

中 央 公 民 館 長 吉 野  勝 出 席・欠 席 

図 書 館 長 野 澤 高 久 出 席・欠 席 

鉢 形 城 歴 史 館 長 石 塚 三 夫 出 席・欠 席 

書 記 教 育 総 務 課 河 邊 ・ 芝 﨑  
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日程第１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第２ 

 

 

 

 

日程第３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開  会 

 

 

前回会議

録の承認

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会議録署

名委員の

指名につ

いて 

 

教育長報

告につい

て 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

 

 

 

 

 

 

○轟教育長 

平成３１年第４回定例会の開会を宣言します。 

 

○轟教育長 

  日程第１ 平成３１年第３回定例会の会議録については、

事務局より各委員に事前配布してあります。内容等について

何かございますか。 

 

○委員全員 

なし 

 

○轟教育長 

  なしの声により承認いただきましたので、前回署名委員と

して指名された委員は署名をお願いします。 

【第３回定例会署名委員：今村委員・小林委員】 

 

○轟教育長 

次に日程第２ 会議録の署名委員を指名いたします。 

１番 今村委員、２番 清水委員を指名します。 

 

 

○轟教育長  

続きまして日程第３ 教育長報告です。 

下記事項について報告する 

１ 児童生徒数・学級数について 

２ いじめ防止に係る組織について 

３ 第３期埼玉県教育振興基本計画について 

４ 全国・埼玉県学力学習状況調査について 

５ 深谷市消防本部花園消防署寄居分署の開署について 

 

○今村委員 

いじめ防止に係る会議に上がってくるような事態というの

は、現場の先生が様子を見ていたり、保護者からの訴えがあっ

たり等で情報収集をしているという事でしょうか。 

 

○轟教育長 

おっしゃる通りです。 
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日程第４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日程第５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議  案 

第１６号 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議  案 

第１７号 

(非公開) 

 

 

 

○清水委員 

いじめ問題専門委員会について、過去に開催されたことはあ

りますか。また、開催する際の基準について教えてください。 

 

○轟教育長 

寄居町では過去に開催されたケースはありません。 

開催する際の基準ですが、校長がこれは重大事態だと判断す

れば開催されますし、校長がそう認識していなくても、教育委

員会が重大事態と判断すれば、これも開催しなければなりませ

ん。 

 

○轟教育長 

続きまして、日程第４ 議案第１６号 専決処理の承認を求

めることについて を議題といたします。説明をお願いしま

す。 

 

○黒瀨教育総務課長 

議案を朗読し、内容説明を行う 

 

○委員全員   

なし 

 

○轟教育長 

ないようですので、可決することといたしますが、よろしい

でしょうか。 

 

○委員全員  

賛成 

 

○轟教育長 

全員賛成ですので、議案第１６号につきましては、原案どお

り可決することに決定いたします。 

 

○轟教育長 

続きまして、日程第５ 議案第１７号 専決処理の承認を求

めることについて を議題といたします。 

本議案については、人事に関することになりますので、非公

開といたしますがよろしいでしょうか。 
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日程第６ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

諸報告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

行事予定 

 

 

○委員全員  

賛成 

 

○轟教育長 

それでは、非公開とします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

【非公開部分につき審議内容省略】 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

 

○轟教育長 

議案第１７号につきましては、原案どおり可決することに決

定いたします。 

 

○轟教育長 

続きまして、日程第６ 諸報告に入ります。各課から報告を

お願いします。 

 

○黒瀨教育総務課長 

  下記の事項について報告する 

  １ 教育総務課の組織図について 

  ２ 平成３１年度児童生徒数について 

 

○野口教育指導課長 

  下記の事項について報告する 

  １ 教育指導課の組織図について 

  ２ 学校におけるいじめ問題への対応について 

 

○根岸生涯学習課長 

  下記の事項について報告する 

  １ 生涯学習課の組織図について 

  ２ 若葉の会（鉢形城歴史館）について 

 

○委員全員 

なし 

 

○轟教育長 

次に平成３１年４月２７日から５月末までの行事予定を別

紙により報告を願います。 
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日程第７ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

協議事項 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○黒瀨教育総務課長・野口教育指導課長・根岸生涯学習課長 

「今後の主な行事予定」に沿って、各課から行事日程を報告

する 

 

○委員全員  

なし 

 

○轟教育長 

日程第７ 協議事項に入ります。 

協議事項１ 寄居町企画審議会委員の委嘱について 及び

協議事項２ 社会福祉法人寄居町社会福祉協議会理事候補者

の推薦について、教育総務課より説明をお願いします。 

 

○黒瀨教育総務課長 

説明を行う 

 

○委員全員 

協議を行う 

 

○轟教育長 

寄居町企画審議会委員については今村委員に、社会福祉法人

寄居町社会福祉協議会理事候補者については清水委員にそれ

ぞれお願いをいたします。 

続きまして、協議事項３ 委員提案の協議事項について、委

員の皆さんから何かございますか。 

 

○今村委員 

以前、教員の時間外勤務手当について裁判になっていたかと

思いますが、これは現在どんな状況になっておりますか。 

 

○轟教育長 

特に把握しておりませんが、資料等を調べてみます。 

 

○小林委員 

  教員の働き方改革について、新年度の各学校での具体的な

取り組みは上がってきていますか。 

 

○野口教育指導課長 

  まだ上がってきておりません。 
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○轟教育長 

  ＩＣレコーダーで在校時間の統計を６か月ごとに集計して

おりまして、１時間程度縮まっている学校もあります。 

 

○小林委員 

  働き方改革の一環として、１学級の児童数を減らすような

取り組みもあるようですが。 

 

○轟教育長 

  寄居町では、それは特に考えておりません。 

 

○今村委員 

公共施設の個別施設計画については、いつまでに作られるの

ですか。また、地元との協議については、どのようなスケジュ

ールになっていますか。 

 

○黒瀨教育総務課長 

学校施設につきましては、今年度に施設の老朽化の状況等を

調査して、今年度と来年度に渡って最終的な計画を作る予定で

す。 

地元との協議につきましては、まず６月から８月にかけて担

当課と関係団体等で会議をする期間があり、その後、秋になっ

てから全町民へ説明をする予定です。 

 

○清水委員 

教育委員会の議事録の公表について、総合教育会議とのすり

合わせの状況について、また、議事録の公表がいつから行われ

るか、教えてください。 

 

○黒瀨教育総務課長・河邊教育総務課主幹 

総合教育会議の議事録については、総務課長と調整をし、要

旨のみについて記載をする形で話がまとまりました。 

教育委員会の議事録の公表については、教育委員会会議規則

の改正を行う必要がありますので、改正についての議案を５月

の定例会でお諮りする予定です。議案の可決後、４月定例会の

議事録から公表を行うことで考えております。 
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閉 会 

○轟教育長 

それでは、続きまして次回定例会の日程について協議願いま

す。 

 

○委員全員 

協議を行う 

 

○轟教育長 

協議の結果、令和元年第５回定例会につきましては、令和元

年５月２２日（水）１５時００分より行います。以上をもちま

して、本日の委員会は閉会といたします。 

 


